



Die beiden Graz Airport-Geschäftsführer übergeben Spendenscheck an Sylvia Györfy, Präsidentin des Vereins „KINDER. leben auf Zeit“.

Graz Airport

2.000 Euro für einen guten Zweck gespendet

Im Rahmen von „Warten aufs Christkind“ hat der Graz Airport über 2.000 dem Verein „KINDER. leben auf Zeit“ übergeben. Die Spende geht direkt in die Unterstützung der Palliativbetreuung von Kindern und Jugendlichen. „Geben macht glücklich. Und wenn man dann auch noch einen karitativen Verein unterstützen darf, der sich um schwerkranke Kinder und

Jugendliche kümmert, dann ist das ein besonderes Geschenk“, sind sich Wolfgang Grimus und Jürgen Löschnig, die beiden Geschäftsführer vom Graz Airport einig. „Wir danken allen, die bei „Warten aufs Christkind“ das Portemonnaie gezückt haben, um sich an der Spende zu beteiligen und damit denen zu helfen, die diese Hilfe wirklich brauchen können!“